



Zugestellt durch Post.at

Aktuelles aus St. Johann

**Der Bürgermeister
und die Gemeinde-
bediensteten
wünschen allen
einen schönen
Sommer 2022!**

Aus dem Inhalt	Seite
Glasfaserausbau	2
Glasfaserausbau startet jetzt	3
Kindergarten	3
Gemeinderatssitzung	4
Termine	4

**Gemeindeamt
St. Johann am Wimberg**

gemeinde@stjohannamwimberg.at

www.stjohannamwimberg.at

Tel.: 07217/7155

Glasfaserausbau

Am Donnerstag, 16. April 2022 fand in Helfenberg die erste Besprechung zur Umsetzung des flächendeckenden Breitbandausbaues im Hansbergland, genauer des Clusters Helfenberg, statt. Dieses Ausbaugebiet umfasst die Gemeinden Helfenberg, St. Stefan-Afiesl, Haslach, Auberg, St. Peter, St. Ulrich, St. Johann und St. Veit. Der Hauptfokus des Ausbaues liegt dabei auf den Gebieten außerhalb der Ortszentren, die eine große Distanz zu den Wählämtern aufweisen und somit eine verhältnismäßig schlechte Internetverbindung haben.

Langer Weg zum flächendeckenden Ausbau

Bereits im Frühjahr 2017 fanden erste Gespräche bezüglich eines flächendeckenden Ausbaues in St. Johann am Wimberg statt. Nachdem für den Ausbau kein geeignetes Unternehmen gefunden werden konnte, wurde im Jahr 2019, in Zusammenarbeit mit dem Regionalmanagement OÖ, die Breitbandinitiative Hansbergland gegründet. Diese sammelte im gesamten Hansbergland Interessensbekundungen. Ende 2019 wurden die gesammelten Unterschriften der Fiberservice OÖ (künftig Breitband OÖ GmbH) übergeben. Diese reichte im Frühjahr 2020 das Projekt zur Förderung beim zuständigen Bundesministerium ein. Im August 2021 gab es dann schlussendlich die Zustimmung für den Förderantrag. Unmittelbar im Anschluss daran wurde bereits mit der Detailplanung des Projektes begonnen. Bereits Anfang Juni wurde mit dem Ausbau in Helfenberg und St. Stefan-Afiesl begonnen. Unser Gebiet wird als nächstes gemeinsam mit St. Veit in Angriff genommen. Das heißt bereits im heurigen Herbst werden die Anschlüsse zu den einzelnen Objekten gegraben. Das gesamte Projekt ist bis Herbst 2023 ausgelegt. Bis dahin sollten alle Haushalte, die Interesse haben und im Ausbaugebiet liegen, einen Breitbandanschluss erhalten haben.

Wie kommt man zu einem Glasfaseranschluss? Jetzt ist es an der Zeit die echte Bestellung durchzuführen!

Im Rahmen der finalen Planungsphase sollten alle Interessierten (auch jene die ohnehin schon die Interessensbekundung unterschrieben haben) eine Bestellung für einen Glasfaseranschluss über das Portal der Breitband OÖ GmbH (<https://portal.bbooe.at/bestellung>)

abgeben. Über die Suchfunktion auf der Seite ist auch ersichtlich ob der eigene Haushalt für einen Ausbau vorgesehen ist, oder nicht. Sollten Sie im Ausbaugebiet liegen (siehe Cluster-Karte auf der Gemeindehomepage), aber Ihre Adresse scheint bei der Suche nicht auf, bitten wir Sie, über das jeweilige Formular mit der Breitband OÖ GmbH Kontakt aufzunehmen. Hilfe bekommen Sie auch am Gemeindeamt bei Herrn Hinterhölzl unter 07217/7155. Nach erfolgter Bestellung wird ein Verantwortlicher der Baufirma direkt mit Ihnen Kontakt aufnehmen und über die weiteren Schritte informieren. Im Zuge dieses Gespräches werden auch Fragen bezüglich Hausanschlüsse und mögliche Anschlusspunkte am Grundstück besprochen.

Neue Bundesförderung erleichtert künftigen Ausbau im Ortsgebiet

Im Rahmen der Breitband Austria 2030 soll es auch im Bereich der Access Förderungen zu einigen Änderungen kommen. Vor allem soll dabei das förderfähige Gebiet näher an das Ortszentrum (Wählamt) heranrücken. Dadurch können auch künftig Ausbauarbeiten innerhalb des Ortsgebietes gefördert und somit leichter umgesetzt werden. Diese Förderung wurde bereits eingereicht und bestätigt. Positiv anzumerken ist, dass das Förderansuchen die Formalprüfung bestanden hat und alle Anforderungen erfüllt. Das Ansuchen wird daher zur Begutachtung und Bewertung an die Jury weitergeleitet und die Förderentscheidung soll im Spätsommer 2022 erfolgen. Wir hoffen, dass die Jury positiv bewertet – auch wenn die Fördermittel für Oberösterreich begrenzt sind.



Ausbau startet jetzt

Bereits vor einiger Zeit wurde eine unverbindliche Interessensbeurkundung für einen Glasfaser-Internetanschluss gesammelt. Jetzt geht es um eine verbindliche Anmeldung für einen geförderten Glasfaseranschluss aus den Mitteln der Breitbandmilliarde. Innerhalb eines begrenzten Zeitraumes haben sie jetzt die Möglichkeit, einen geförderten Glasfaseranschluss statt dem regulären Herstellungsentgelt von 1.500,- Euro um nur 300,- Euro (bei Abschluss eines Internet Dienste Vertrag) zu bestellen.

Damit sie Ihren Glasfaseranschluss erhalten sind zwei Schritte notwendig:

1. Abschluss des Herstellervertrages bei Breitband Oberösterreich
2. Abschluss eines Internetdienstes

Schritt 1

Um einen Anschluss auch tatsächlich hergestellt zu bekommen müssen Sie diesen unter <https://portal.bbooe.at/bestellung> oder www.bbooe.at ⇒Endkunde
⇒Online-Bestellung bestellen.

gleich hier QR-Code scannen
und bestellen



Schritt 2

Nach erfolgter Herstellung des Glasfaseranschlusses durch die Montagefirma können Sie dann aus verschiedenen Internetangeboten des ISP wählen. Eine Übersicht der Internet Service Provider und deren Produkte finden Sie in der E-Mail Ihres persönlichen Anmeldelinks.

Halten Sie dazu ggf. auch Ihre Open Acces ID - OAN bereit. Diese finden Sie in dem Herstellungsvertrag aus Schritt 1 oder auf Ihrer OTO Dose nach der Fertigstellung.

Genaue Anleitung zu Schritt 1 finden Sie auf www.stjohannamwimberg.at

ÖGV Lichtenau

Kursbeginn Herbstkurs

Samstag, 20. August 2022

Sachkundenachweis

Samstag, 27. August 2022

Welpenseminar

Samstag/Sonntag 13./14. August 2022

weitere Informationen auf
www.hundeschule-lichtenau.at



Kindergarten

Neue Sandkiste

AUS ALT MACH NEU

Die Landjugend von St. Johann baute aus dem Maibaum eine neue Sandkiste für den Kindergarten. Die Freude über diese war riesengroß bei den Kindern. Ein großes DANKESCHÖN an die Landjugend für dieses tolle, gelungene Projekt.



Gemeinderatssitzung 23.06.2022

- Es wurde beschlossen eine Re-Zertifizierung durch die SPES Zukunftsakademie der familienfreundliche Gemeinde durchzuführen.
- Der Abschluss eines neuen Stromlieferungsvertrages mit der Energie AG Oberösterreich Vertrieb ab 1.11.2022 mit einer Laufzeit von 2 Jahren wurde beschlossen.
- Die Vereinbarung mit der RB Region Neufelden hinsichtlich der Zinsvorschreibungen bei Darlehen (negativer EURIBOR) fand keine Mehrheit und wurde daher abgelehnt.
- Antrag GR Dobesberger; Die Beratung über die Erstellung eines Gesamtkonzeptes für Gestaltung und Marketingmaßnahmen bei der Freizeitanlage Lummerstorf wurde dem Bauausschuss zugewiesen.
- Für das gesamte Gemeindegebiet soll in Zusammenarbeit mit den verschiedenen Wassergenossenschaften ein Trinkwasserversorgungskonzept erstellt werden. Ziel der Trinkwasserversorgungskonzepte ist es, -bestehende Versorgungsstrukturen der Gemeinden möglichst einheitlich zu erfassen, -für künftige Erweiterungen, Sanierungen sowie Neuerrichtungen von Wasserversorgungsanlagen volkswirtschaftlich sinnvolle Zonen mit einer gemeinsamen Versorgung festzulegen. Der Auftrag für die Erstellung wurde in Abstimmung mit dem Land Oö an Herrn DI Martin Klösch vergeben, wobei sämtliche Kosten mittels Förderungen übernommen werden.
- Die Erstellung des Bebauungsplanes Nr. 7 D3-Wohnbau wurde aufgrund der vorliegenden positiven Stellungnahmen beschlossen.

Termine



Bauch Beine Po

Ein abwechslungsreiches Training, zur Verbesserung der Kraft, der Ausdauer und der Beweglichkeit.

10 Kurseinheiten

Beginn: 28. September 2022 um 19.00 Uhr

Wo: Turnsaal, Volksschule St. Johann

Kosten: € 60.-

Anmeldung unter 0664/5788300

